



2019年度  
西山小学校  
学校だより

杉

第36号  
2020年1月23日(木)  
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

## 自ら考え行動できるように ～避難訓練～



15日(水)の「杉っ子タイム」の時間に、避難訓練を行いました。  
今回の避難訓練は、例年どおり事前に実施日時を知らせず、「休み時間に家庭科室より出火した」という想定で行いました。



休み時間に、子どもたちが思い思いに過ごす中で火災が発生した場合、放送をよく聞き、先生方の誘導に従うなどしながら、子どもたち自身がよく考えて避難できるようにすることを目的に実施しました。

冬場の避難訓練のため、靴を履き替えたり、滑りやすいところを注意深く歩かなければならなかったりと、時間がかかる条件でありましたが、それでも3分弱で避難することができました。

その後、食堂で全体会を行い、校長が今回の講評と避難する際に注意することや災害に対して日ごろから心がけておくことなどを、「おかしもち みなくう」というキーワードで話をしました。



火災や自然災害は、いつ、どこで起こるかわかりません。家庭や外出先で発生した場合でも、自分の身を守るため素早く避難できるよう常に心がけるよう話をしました。

ぜひ、ご家庭でも、防火や防災、避難の仕方などについて話し合ってみてください。



お…おさない か…かけない し…しゃべらない も…もどらない ち…ちかづかない  
ちかよらない  
み…み(身)を低くして な…ならんで く…くち(口)をおさえて う…うえ(上)に逃げる  
なかないで ※水害や津波など



## 冬まつりに参加します

今年度の「会津やないづ冬まつり」に、ダンスクラブの子どもたちを中心とした「チームひとつになろう」が参加します。ダンスクラブの子どもたち5人と参加を希望した1・2年生女子3人の計8人が、2月1日(土)のダンスステージイベントでダンスを披露します。

クラブ活動や「杉っ子タイム」、昼休みなどの時間を利用して短期間・短時間ですが、心(気持ち)をひとつにして練習に取り組んでいます。

本番では、明るく元気に発表してほしいと思います。なお、当日は、15時30分から発表予定ですので、応援をよろしくお願ひします。



## 新鼓笛隊の練習が始まりました

来年度の鼓笛隊の編成が決まり、20日(月)から担当ごとのパート練習が始まりました。

来年度も今年度と同じ曲を演奏することになりますが、子どもの人数が減るため、現在の2・3年生は、打楽器やキーボードなどを担当することになります。また、1年生も、鍵盤ハーモニカを担当するため、少し難しいのですが「校歌」と「さんぼ」の練習をしていきます。

少人数の鼓笛隊ですが、3月3日に予定している「6年生を送る会」での「鼓笛移杖式」では、立派に引き継ぐことができるよう、これからも練習を重ねていきます。



本校のホームページでは、日々の活動の様子などをお知らせしています。どうぞご覧ください。  
ホームページアドレス yanaizu.fcs.ed.jp/西山小学校 (「やないづ教育ねっと」でも検索可)  
なお、今月10日から閲覧数わかる「アクセスカウンター」が付きました。